

Communiqué intersyndicale Voltaire - Soutien à la mobilisation des jeunes du collectif de Belleville.

L'intersyndicale Voltaire (Snes-FSU, SN-FO-LC, SUD-Education, CGT-Educ'Action) apporte son soutien à la mobilisation des jeunes du collectif de Belleville qui occupent depuis le 10 décembre la Gaîté lyrique pour protester contre la situation qui leur est faite et s'organiser pour faire valoir leurs revendications.

Il est intolérable que plus de 200 jeunes soient obligés de dormir dans la rue. Il s'agit d'une violation flagrante des droits de l'enfant. Leur place est dans un hébergement digne, leur place est à l'école, pas dans la rue !

L'intersyndicale Voltaire demande aux autorités préfectorales, municipales, rectorales, en conformité avec les conventions internationales dont la France est signataire, d'assurer un hébergement digne et pérenne ainsi que la scolarisation pour tous les jeunes actuellement à la rue.

Elle invite l'ensemble des personnels à venir leur apporter solidarité et soutien tous les soirs à 18 h et à participer, ce **mercredi 18 décembre de 16 h - 18**, à l'**assemblée générale sur la scolarisation des MNA “ Droit à l'École pour tous et toutes- défendons l'école publique”** qui se tiendra à la Gaîté lyrique, 3 bis Rue Papin, 75003 Paris M° Réaumur-Sébastopol